

BASES PARA LA PARTICIPACIÓN WORLD PAELLA DAY CUP 2026

DESCRIPCIÓN

La **VII World Paella Day CUP** se pone en marcha para celebrar el **IX World Paella Day**. Una competición internacional donde **entre 14 y 18 cocineros** pasarán a la gran final y defenderán a su país con su paella el día **20 de septiembre**.

Este año, de nuevo, las y los cocineros finalistas participarán en la experiencia **World Paella Day Stage Valencia**, cinco días en Valencia para realizar una inmersión en la cultura de la paella y su despensa mediterránea: con visitas programadas a la Huerta de València, los arrozales del Parque Natural de la Albufera, el Mercado Central de la ciudad y un largo etcétera.

Este año se celebrarán **10 semifinales nacionales presenciales y 3 continentales**: 2 en Europa (“**Nordics & Baltics**” y “**South & Central**”) y una en América, la información del calendario está actualizada en la [web](#).

España sigue manteniendo su papel de país anfitrión en la competición, sin participar en la misma. Tampoco podrán participar los finalistas de las **3 ediciones anteriores**.

PROCEDIMIENTO DE PARTICIPACIÓN

La participación se divide en **5 fases**:

FASE 1. CÓMO PARTICIPAR

A) PAÍSES CON SEMIFINALES NACIONALES:

Cada candidato deberá llenar el formulario de la semifinal de su país en el plazo correspondiente y enviará la información que se requiera a: worldcup@worldpaelladay.org.

B) PAÍSES EUROPEOS Y AMERICANOS SIN SEMIFINALES NACIONALES:

Cada candidato deberá cumplimentar el formulario de la semifinal continental en el plazo correspondiente y enviará la información que se requiera a: worldcup@worldpaelladay.org. Se celebrarán 2 semifinales en Europa, una de ellas en **Copenhague** (Dinamarca) para **Escandinavia y las Repúblicas Bálticas**, y otra en **Burgas** (Bulgaria) para el resto de países; y una en **América**, que se celebrará en **Piriápolis**, (Uruguay).

C) OTROS PAÍSES:

Cada candidato de **África, Oceanía o Asia** (excepto Japón) deberá llenar [este formulario](#) y enviará la información que se requiera a: worldcup@worldpaelladay.org.

D) INVITACIÓN DIRECTA (WILD CARD):

Con el objetivo de reforzar el carácter global, inclusivo y representativo del **World Paella Day Cup**, la Organización se reserva el derecho de admitir participantes de países que no hayan obtenido representación a través del calendario oficial de semifinales presenciales.

Dicha admisión se realizará mediante invitación especial, atendiendo a criterios de proyección internacional del invitado/a, excelencia gastronómica demostrada y vinculación a la promoción de la paella como patrimonio culinario, videos presentados, cartas de apoyo/referencia y criterios de representatividad geográfica.

FASE 2. SELECCIÓN DE SEMIFINALISTAS

Cada semifinal dispondrá de un jurado mixto compuesto por miembros de la organización del **World Paella Day Cup** junto con los organizadores de las pruebas clasificatorias. El jurado será el encargado de seleccionar a los semifinalistas para participar en las distintas competiciones.

La selección se realizará teniendo en cuenta el perfil de cada aspirante, su trayectoria gastronómica, su presencia en redes sociales y los videos presentados. También aplicarán criterios de representatividad geográfica

La comunicación a los seleccionados se realizará por email de forma personalizada.

FASE 3. SELECCIÓN DE FINALISTAS

Los ganadores de las pruebas clasificatorias (**ver Fase 1, A y B**) obtendrán un puesto en la **GRAN FINAL** de Valencia.

Un jurado compuesto por miembros de la organización del **World Paella Day** decidirán si incorporarán algún finalista más (**ver Fase 1, C y D**) se tendrán en cuenta criterios similares a la selección de semifinalistas: trayectoria gastronómica y presencia en redes sociales, videos presentados, posibles cartas de apoyo/referencia y criterios de representatividad geográfica.

El nombre de todos los finalistas será comunicado en el mes de **julio de 2026**, una vez concluyan todas las semifinales presenciales.

FASE 4. FASE FINAL: WORLD PAELLA DAY STAGE (DEL 17 AL 21 DE SEPTIEMBRE)

Los finalistas seleccionados serán invitados a ir a la ciudad de València para competir el **20 de septiembre** y participar en un completo programa de actividades que les permitirá conocer la ciudad de València y su provincia: la **cuna de la paella** y su **despensa mediterránea**.

La organización del **World Paella Day Cup** junto a los organizadores de las pruebas clasificatorias asumirá los gastos de desplazamiento (tren o vuelos en clase turista) y alojamiento de cada chef finalista más un ayudante (en habitación doble), así como las actividades incluidas en el stage.

Será preceptiva la aceptación de las condiciones de participación para ratificar la condición de finalista.



FASE 5. LA GRAN FINAL DE VALENCIA: 20 DE SEPTIEMBRE 2026

Una vez concluida la fase de stage, los finalistas competirán con un único cocinado en directo el 20 de septiembre en el espacio que designe la organización.

PREMIO

Todos los finalistas y sus ayudantes podrán disfrutar del **World Paella Day Stage**.

La organización correrá con los siguientes gastos de viaje:

- Billete de avión o tren en clase turista para el/la finalista y su ayudante.
- Alojamiento 4 noches en habitación doble AD en el hotel MELIÁ VALENCIA.
- Comidas/cenas del programa oficial en los días previos a la final.

El ganador del certamen recibirá como premio el trofeo (*) que le acreditará como ganador de la **VII Edición de la World Paella Cup**.

El **segundo y tercero** clasificado obtendrán un diploma de honor.

Todos los finalistas recibirán una chaquetilla conmemorativa del evento y un certificado de participación.

(*) La organización no cubrirá los gastos de transporte del trofeo del ganador. El premio y/o trofeo no será transferible, canjeable por dinero ni sustituible por compensación económica alguna, total o parcialmente.

ASPECTOS A TENER EN CUENTA PARA LA PARTICIPACIÓN

- Los materiales (textos, imágenes, videos, ...) que no se envíen de forma correcta para la participación y dentro de las fechas establecidas serán descalificados.
- Cualquier candidatura que llegue fuera de los plazos establecidos quedará descartada.
- Se seleccionará un/a único/a finalista por país.
- Los participantes ceden los derechos de imagen para la difusión del contenido en esta acción promocional de forma indefinida.
- La Organización del World Paella Day Cup se reserva el derecho de interpretar, modificar o ampliar las presentes bases, así como de resolver cualquier situación no prevista en las mismas, con el fin de garantizar el correcto desarrollo del evento y su proyección internacional.